

RESPUESTA A CONSULTAS

SERVICIO INTEGRAL DE FOTOCOPIADO, IMPRESIÓN Y ESCANEADO EN LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

Expediente 2023/047.SER.ABR.MC

En relación a los siguientes requisitos mínimos indicados en el PPT:

4.1.3. Tipo F: Equipo multifunción A3 Negro + finalizador

- Gramaje de papel : Bandeja: 52-256 gr/m² y Entrada manual: 52-300 gr/m²

4.1.4. Tipo D: Equipo A3 Negro

- Gramaje de papel : Bandeja: 52-105 gr/m² y Entrada manual: 52-216 gr/m²

Con el objetivo de permitir una mayor concurrencia, les solicitamos que admitan: la presentación de una declaración responsable firmada por el fabricante que justifique los valores ofertados que cumplen con dichos requisitos.

Se admitirán todas aquellas máquinas, que, durante el uso, demuestren el cumplimiento de los requisitos técnicos del pliego.

En el PPT solicitan como requisito que los equipos A4 tengan una pantalla táctil con tamaño mínimo de 10,1". ¿Con el objetivo de permitir mayor concurrencia permitirían equipos con pantalla táctil de 7"?

Los equipos A4 deben tener una pantalla táctil con tamaño mínimo de 10,1 pulgadas.

En el pliego solicitan protocolo Apple Talk, en la actualidad este protocolo está obsoleto porque los equipos actuales no lo tienen incorporado, entendemos y con el fin de mejorar la concurrencia que no sería inconveniente para la presentación de ofertas, ¿nos lo podrían confirmar por favor?

Se aceptarán equipos multifunción que no soporten el protocolo de red Apple Talk.

¿Podrían indicarnos a qué periodos corresponden los salarios calculados en el coste de empresa medio mensual indicados para las 6 personas de soporte, categoría aux. administrativo?

El importe del personal de soporte reflejado en los pliegos corresponde a los datos presentados por la empresa adjudicataria actual correspondiente al año 2022 con la subida del IPC de este año

Podrían aclararnos si, en el anexo VIII (Oferta Económica) debemos trasladar directamente el importe ofertado de 10.345,58, o se trata de un error de transcripción.

El importe del personal a subrogar es fijo y no puede modificarse.

Con el fin de poder hacer una mejor propuesta ¿Podrían indicarnos el volumen y tipología de trabajos realizados en reprografía durante el último año?

Los tipos de trabajos realizados en los centros de reprografía pueden determinarse por los porcentajes detallados en el anexo III (trabajos en los centros de reprografía).

El volumen de los trabajos más significativos realizados en estos centros se detalla en el anexo II.

En el pliego solicitan varios dispositivos, en la parte de los equipos de autoservicio, indican que "Todos los dispositivos instalados serán nuevos y de la misma marca y fabricante."

¿Cabe la posibilidad de que todos los multifunción sean de un único proveedor y el plotter de otro?

Con el objetivo de facilitar el manejo de los mismos sistemas en toda la comunidad educativa se requiere que los equipos multifunciones sean de una única marca y fabricante tal y como se detalla en el Pliego de Prescripciones técnicas

En el pliego técnico en la parte del plotter indican: "Máquina multifunción, gran formato, A0, panel de usuario para ser utilizado modo autoservicio". Por otro lado, en el Anexo I donde indica la ubicación de las máquinas para autoservicio (alumnos), indica "1 + un plotter con tarjetero".

Este plotter será utilizado principalmente por los alumnos de la Escuela de Arquitectura como autoservicio y por tanto, será necesario que lleve tarjetero para utilizar el mismo procedimiento que las máquinas de autoservicio de los pasillos.

Con respecto al plotter para la Escuela de Arquitectura, ¿podrían indicar si es necesario un equipo color, y si debe permitir también escaneado de planos y copia, además de impresión?

Sí es necesario un equipo color multifunción es decir, que también debe escanear planos y copias.